

Ordinaire de l'Eglise Notre-Dame, cathédrale d'Amiens, publié par Raoul de Rouvroy, Col. des Doc. in. de la Société des Antiquaires de Picardie.

Bulletin de la Société de l'Orléanais, T. XXII, n° 232.

••

#### *L'Age du Bronze dans l'Oise*

par le D<sup>r</sup> SOUBEIRAN

L'inventaire des dépôts de l'Age du Bronze, des découvertes d'objets isolés en bronze, des sépultures du même âge et des trouvailles d'objets en or que vient de dresser notre érudit collègue, M. le D<sup>r</sup> Soubeiran, comprend actuellement 245 numéros, représentant un total d'environ un millier de pièces, parfois de grande valeur historique.

Cet inventaire formera un important chapitre de la troisième partie de *l'Archéologie de l'Oise*, véritable encyclopédie de toutes nos connaissances régionales antérieures à l'établissement de l'empire de Charlemagne, que les historiens et archéologues consulteront avec profit, lorsque sa publication en sera achevée.

••

#### *Les Stations néolithiques d'Annel*

par M. HÉMERY

Le Mont Ganelon, qui barre, au nord de Compiègne, la vallée de l'Oise, semble avoir été de tous temps un lieu d'habitation et de refuges. Nombreuses sont les découvertes archéologiques faites dans son voisinage comme sur le plateau qui le couronne.

Notre collègue signale aujourd'hui deux petites stations néolithiques qu'il a repérées au bas des pentes orientales du Ganelon. L'ouillage n'est pas abondant (les haches